

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS

MATUTINA	RADIO
Miércoles 25 de junio de 2008	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

POLÍTICA

El Secretario de gobernación, **Juan Camilo Mouriño** se reunió con el gobernador **Francisco Garrido**, así como con integrantes de la clase política y del sector empresarial. En la reunión que se realizó a puerta cerrada en palacio de gobierno y se denominó "*Diálogo con la sociedad*" se planteó la reforma energética que ha presentado el Presidente Calderón. (MR)

El la reunión con **Juan Camilo Mouriño**, fueron resueltas las dudas y cuestionamientos sobre los beneficios de la reforma energética, según comentó el Presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción, **Daniel Cordero Espíritu Santo**. (MR)

El audio que circula en Internet, presuntamente con la voz de Armando Rivera, debe ser investigado por las autoridades, ya que sería grave que fuera el ex alcalde capitalino quien hiciera estas declaraciones, manifestó el coordinador de los diputados del PAN, **Eric Salas González**. Exhortó a los panistas a no dejarse engañar y a continuar unidos para enfrentar el próximo proceso electoral. (MR)

El diputado **Eric Salas** entregó un audio en propia mano de los reporteros de la fuente del congreso del estado, a efecto de dar a conocer más a detalle lo que ha sido las interpretaciones de un hombre que supuestamente se identifica como **Armando Rivera** y al que se le han achacado declaraciones en contra del presidente municipal, **Manuel González Valle** y del gobernador **Francisco Garrido**. (EL

No se descarta la posibilidad de que la administración municipal presente la denuncia correspondiente por la aparición de la supuesta guerra sucia, así lo dijo **Jorge Luís Alarcón Neve**, secretario de gobierno del municipio de Querétaro, quien asegura que por ahora se están haciendo evaluaciones al interior para tomar dicha decisión. (EL)

<u>Cabeza</u>. No es deseable que este tipo de situaciones se registren, manifestó **Alejandro Espinosa Medina**, presidente de COPARMEX, al ser cuestionado sobre los panfletos anónimos que atacan al gobierno capitalino. Indicó que lo que ha sucedido, daña la transparencia de la democracia. (MR)

<u>Cabeza</u>. El Presidente de la CANACINTRA, **Pedro Ruiz Velasco**, comentó que no existe guerra sucia al interior del PAN, pero aseguró que ya son demasiados los militantes y algunos de ellos son advenedizos, por lo que pidieran salir algunos miembros. (MR)

<u>Cabeza</u>. El PAN debe analizar de dónde surge la guerra sucia, ya que la política debe ser de otro nivel, donde no se utilicen las descalificaciones y se hable de frente, comentó **Renato López Otamendi**, Secretario de Desarrollo Sustentable. (MR)

<u>Cabeza</u>. El Presidente del comité directivo municipal del PRI en Corregidora, **Priciliano Olvera**, consideró que los conflictos al interior del PAN en la entidad, no beneficiarán para nada al tricolor, que tendrá que redoblar su trabajo político. (MR)

Adolfo Ortega Osorio, presidente de la comisión estatal de derechos humanos y el diputado Marco Antonio León Hernández, declararon que en nuestro estado hay un retroceso en transparencia, a lo que el comisionado de la Comisión Estatal de Información Gubernamental, José Rodolfo Vega se deslindó de estas acusaciones, asegurando que no se ejercen las acciones en cada una de las unidades de información y reiteró que la Comisión Estatal de Información Gubernamental, sí está trabajando. (EL)

José Rodolfo Vega, comisionado de la Comisión Estatal de Información Gubernamental, señalo que están trabajando en 2 programas, para difundir la participación ciudadana y que se conozca el derecho al acceso a la información, los cuales se denominan: Programa de percepción ciudadana y Programa de operatividad y eficiencia de derecho a la información. (EL)

LEGISLATURA

Es necesario estudiar en la legislatura, poder tipificar en algún momento la venta de alcohol a menores de edad, como corrupción de menores, para que la pena sea más severa, señaló el diputado, **Alonso Valdovinos Torales**, presidente de la comisión legislativa de seguridad pública y protección civil. (EL)

<u>Cabeza</u>. Pasaría de un año a cuatro como mínimo, la pena de prisión y se mantiene un máximo de 10 años para los extorsionadores en el estado, es la propuesta que se discutirá en el congreso local, aseguró el diputado, **Isaac Jiménez Herrera**. (EL)

SECCIONES

Juan José Arreola y Tere Garay se cuestionan qué tiene que meterse Eric Salas en el asunto de la grabación. Es evidente que lo hace para golpear a Armando Rivera, aunque unos días antes criticó el golpeteo político. Tenía discos con la grabación, para dar y regalar. El audio está grueso porque no estamos acostumbrados a la crítica, de otra manera, esto no tendría trascendencia. Armando no ha dicho esta boca es mía y lo más seguro es que no diga nada, aunque la mayoría de las cosas que dice, deben discutirse. Si esta grabación es cierta, alguien cercano lo traicionó, al grabar y difundir el audio... Dice Héctor Lugo Chávez que esto de las grabaciones viene a confirmar lo que venía diciendo acerca de los grupos; dice también que se requiere una intervención del Comité Directivo Estatal para dirimir las diferencias. Dice que lo más importante es conocer a los autores materiales e intelectuales... En su momento, el presidente estatal del PAN, Edmundo Guajardo, pudo parar esto, pero lo dejó correr, no buscó conciliar; sin embargo, todavía está a tiempo de solucionar esto ... Si la Procuraduría investiga, puede encontrarse el origen de los correos, como lo hizo en el caso de los emos; lo único que se necesita es que quieran hacerlo... Armando siempre ha dado la cara y ahora debería hacer lo mismo, decir que sí lo dijo y

que es necesaria la crítica, que alguien lo traicionó, pues era una conversación privada. Si deja el espacio abierto, alguien lo va a llenar.

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

<u>Cabeza</u>. Se tienen proyectadas dos grandes inversiones para la construcción de plazas comerciales, que de concretarse, generarán aproximadamente 5 mil empleos, informó la Secretaría de Desarrollo Sustentable. (MR)

Debido a la crisis alimentaria y la ley anti tabaco, las ventas de los restaurantes han bajado en un 20%; esto aunado a que en la actual temporada de vacaciones decrecen las ventas a pesar del turismo, informó **Laura González Pinto**, presidenta de la Cámara nacional de la industria restaurantera y de alimentos condimentados, CANIRAC. (EL)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

<u>Cabeza</u>. La UVM anunció la creación de la licenciatura en terapia de la audición y lenguaje, que iniciará en agosto. (MR)

<u>Cabeza</u>. 18 mdp se invertirán en la primera etapa de la licenciatura en fisioterapia, que será una de las nuevas carreras que impartirá la Universidad Autónoma de Querétaro, informó el rector **Raúl Iturralde Olvera**. Dijo que a pesar de las nuevas ofertas, no se incrementará de manera significativa el número de ingresos. (MR)

<u>Cabeza</u>. Al hablar del tema de los recursos económicos de la Universidad Autónoma de Querétaro, **Raúl Iturralde Olvera** indicó que la institución debe avanzar a una etapa de consolidación de su situación financiera y destacó que el único pendiente que se tiene, es resolver el adeudo con la CEA y JAPAM de San Juan del Río. (MR)

<u>Cabeza</u>. Eliminar la violencia de las escuelas es un esfuerzo que va a tomar mucho tiempo, manifestó **Eleuterio Samanillo Noriega**, representante de la SEP en Querétaro. Dijo que no se podrá combatir el problema, sin la participación de los maestros, los padres de familia y las autoridades. (MR)

<u>Cabeza</u>. La violencia física que se ha registrado en algunas escuelas, de menores contra menores, es un problema que surge en la casa y no se genera en la es cuela, según **Fernando Romano**, director del DIF estatal. Dijo que en un familia en la que hay lazos y una paternidad responsable, es difícil que se presenten situaciones de este tipo. (MR)

SOCIEDAD

Todos los programas de la SEDESOL son blindados para que no se haga un mal uso de ellos, afirma el delegado **Gerardo Pérez Retana**. Dijo que se ha capacitado a cien servidores públicos, para que sepan la sanción si caen en irregularidades. (MR)

En la época vacacional de verano, se incrementa el número de llamadas de broma a los teléfonos de emergencia, comentó **Ángeles Ruiz Corzo**, tras manifestar que se llegan a registrar poco más de mil llamadas al día, de las cuales 80% son reportes falsos. (MR)

<u>Vistazo Ciudadano</u> desde la privada de Alfonso Camacho donde hace 3 meses dieron a conocer que se incendio el nacimiento monumental, donde se perdió todo. Hoy los vecinos comentan que las cosas siguen igual que hace tres meses, solamente cerraron la puerta, le pusieron un candado y fue todo. La gente se pregunta qué pasará en Diciembre, porque poco se ha avanzado para recuperar todo lo perdido. Los autos que se consumieron con la llamas siguen en el mismo lugar. En este lugar vive una familia para estar al pendiente de esta infraestructura navideña y hoy no les

abren, está cerrado y no se permite entrar. Ojalá y las autoridades se pongan las pilas y se pongan a trabajar para que la tradición no se termine. (EL)

<u>Quejas</u>. Denuncian que los anuncios en los puentes peatonales sólo sirven para obstruir la vista y crear espacios propicios a los delincuentes, por lo que la autoridad debería tomar medidas... En la colonia La Loma se quejan de que falta seguridad ante la delincuencia que prolifera, por lo que los vecinos se organizan, ante la ausencia de la policía.

MUNICIPIOS

El municipio de Querétaro ya no otorgará más permisos para abrir antros, bares y más establecimientos de este tipo en el centro histórico. Tras realizar una junta en las instalaciones del centro cívico con la asociación de colonos de dicha delegación, las autoridades capitalinas llegaron a tal acuerdo. (MR)

Jorge Luís Alarcón Neve, secretario de gobierno en el municipio de Querétaro, aseguró que han sido sancionados en lo que va de la administración en el operativo antro consentido, 17 establecimientos, tanto por cerrar fuera de horario, como por permitir la entrada a menores de edad. (EL)

En Querétaro, la seguridad de los antros se encuentra por encima de lo que establece la norma, dice **Rogelio Garfias Torres**, presidente de la asociación de discotecas, bares y restaurantes, quien dijo que el 80% de los afiliados cumplen con las reglas de seguridad, con el objetivo de prevenir contingencias. (MR)

La asociación de discotequeros va a participar con las autoridades para evitar la entrada de menores de edad en estos lugares. (MR)

Hasta ahora no hay datos de la discriminación que existe en los antros en la ciudad, sin embargo es un problema a la vista de todos pero muy negado en términos institucionales, aseguró la diputada perredista **Carmen Consolación González Loyola**. (EL)

Debido a que en el operativo Antro Con-sentido, realizado el pasado fin de semana, donde se detectaron tres menores de edad escondidos en la bodega de un bar, el Secretario de gobierno **Jorge Luis Alarcón Ne**ve informó que se sancionará con una multa de 140 mil pesos al dueño de este antro, por cada uno de los menores detectados. (MR)

No se descarta que haya antros donde aun se registran acciones poco éticas de los dueños, como vender alcohol a menores de edad, sin embargo los resultados del programa antro consentido son positivos, aseguró el presidente de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, **Adolfo Ortega Osorio**. (EL)

La secretaría de servicios públicos municipales renovará su certificación de manejo de residuos sólidos urbanos ante la PROFEPA, certificado al que se le hizo acreedor en el 2006. Esto, por medio de una revisión exhaustiva, así lo informo **Juan Alberto González Arce** titular de dicha dependencia. (EL)

<u>Cabeza</u>. La Secretaría de servicios públicos municipales será auditada por la PROFEPA, en el manejo integral de los residuos sólidos. El titular, **Juan Alberto González Arce** detalló que serán revisados los rubros de agua, aire, residuos no peligrosos y peligrosos, riesgo ambiental, suelo y subsuelo. Con la auditoría se busca conservar el certificado de cumplimiento ambiental que se obtuvo en 2006. (MR)

<u>Cabeza</u>. El municipio de Querétaro ofertará más de 35 cursos de verano en las casas de cultura de todas las delegaciones, en los que se pretende tocar temas como la prevención del abuso sexual, adicciones y educación vial, segín dio a conocer **Ángeles Ruiz Corzo**, directora de vinculación social de la Secretaría de Seguridad Pública municipal. (MR)

El Secretario de desarrollo humano del municipio de El Marqués **Belén Robles Campos** dijo que dentro del programa de rescate de valores cívicos se invirtieron 600 mil pesos. (MR)

Entrevista. José Belén Robles, director de desarrollo humano del municipio del Margués, comenta que el programa para reactivar los valores cívicos está funcionando muy bien. Al inicio de la administración se empezó este programa y se ha trabajado en las ceremonias de abanderamiento, donde se convoca a todas las instituciones educativas, entregándoles una bandera, material deportivo, equipo completo de instrumentos a las escuelas que tienen bandas de querra y se tiene mucha participación para dar a conocer el respeto por la bandera y el himno nacional. Sí hay recursos para poder hacer este proyecto, no se requiere de mucha inversión, porque la participación de las escuelas y los padres de familia es en conjunto con el municipio; se han encontrado en los concursos de oratoria que los jóvenes expresan lo que simboliza la bandera, el escudo nacional. Son cerca de 50 escuelas de todos los niveles que ya han recibido su bandera y el material donado, faltan otras 57 escuelas, incluyendo a las escuelas de las comunidades que ya se determinó formalmente para los limites municipales que pertenecen al Marqués. Las escuelas participan por medio de convocatorias y con el apoyo de los directores. No ha sido necesario promover mucho la convocatoria, se han apegado mucho a este programa. Acuden a todas las comunidades para dar a conocer estos programas y afortunadamente hay gente que trabaja en conjunto con ellos para poder llegar a todas las comunidades. (EL)

Mariano Palacios Trejo, alcalde de Arroyo seco, señaló que en toda la sierra, en materia de seguridad, se está con tranquilidad, sin embargo destacó que existen algunos casos de narco menudeo en este municipio. (EL)

ECOLOGÍA Y SALUD

No existió omisión por parte del personal de la clínica del IMSS en la muerte de un bebé el pasado sábado, dijo el delegado **Salvador Rochín**. Sostuvo que el Seguro social no ha recibido ningún llamado de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos. (MR)

<u>Cabeza</u>. Respecto al caso de la mujer que dio a luz en el baño de la clínica 3 del seguro social, el diputado **José Luís Aguilera**, declaró que la comisión de arbitraje médico no hace nada y desgraciadamente al realizar una denuncia penal, ésta se deslinda de responsabilidades, sobre lo cual nunca ha habido sanciones. (EL)

<u>Cabeza</u>. El exceso de pasantes de medicina y la falta de especialistas, es la causa de la poca y mala atención del seguro social, por ello desgraciadamente muchos casos han terminado con el fallecimiento de los pacientes, declaró el diputado **José Luís Aguilera Rico**. (EL)

<u>Cabeza</u>. Fue rechazada la iniciativa de ley para la creación de un hospital psiquiátrico en el Estado, debido a que la propuesta tiene fallas de forma y de fondo. La presidenta de la comisión de salud, **Sonia Rocha**, apuntó que actualmente se contempla el internamiento provisional de los enfermos y el tratamiento en sus propios hogares, por lo que ya no es necesario que se brinde el tratamiento en hospital. (MR)

<u>Cabeza</u>. Con una inversión inicial de 200 mdp, se construirá un hospital general para los derecho habientes del ISSSTE, el cual se prevé esté terminado el próximo año, indicó **Violeta Velásquez Morales**, delegada estatal de dicha institución. (EL)

<u>Cabeza</u>. Del 10% de las personas que tienen discapacidad, 23% tiene problemas auditivos, es decir, al rededor de 18 mil ciudadanos, informó **Fernando Romano Padró**, director del DIF estatal. Dijo que el principal enemigo de la rehabilitación es la desidia. (NC)

<u>Cabeza</u>. La mayoría de padres e hijos inscritos en terapia del lenguaje que se imparte en el CRIQ, concluyen con el curso, manifestó **Leonora Ibáñez de Miguel**, terapista del área de audición y lenguaje, quien comentó que se tiene un promedio de mil niños a la semana. (MR)

<u>Cabeza</u>. En el estado de Querétaro, los delitos ambientales más frecuentes son en tráfico de flora, en el que destacan las cactáceas biznaga y pata de elefante. El delegado de PROFEPA, **Arturo Eulogio Ortiz Montes**, detalló que estos delitos tienen penalidades que alcanzan de uno a nueve años de cárcel, sn derecho a fianza y tres mil días de salario mínimo de multa. (MR)

Se ha hecho un decomiso en 4 procedimientos y un detenido por tráfico de flora en el Estado en lo que va del año, así lo dio a conocer **Arturo Eulogio Ortiz Montes**, delegado de la PROFEPA en Querétaro, quien dijo que una multa por ese delito va desde 1 a 9 años de prisión sin derecho afianza. (EL)

<u>Cabeza</u>. Este martes iniciaron operaciones los tres centros de verificación de la calcomanía cero y doble cero, informó el Secretario de Desarrollo Sustentable, **Renato López Otamendi**. Reveló que podría posponerse la entrada en vigor de este esquema en el DF y Estado de México, programada para el 1 de julio. (MR)

LABORAL

<u>Cabeza</u>. Uno de cada nueve empleados del ISSSTE son activos y los ocho restantes están jubilados o pensionados, reveló la delegada, **Violeta Velásquez Morales**. Refirió que se destinan poco más de 600 mdp al año para el rubro de pago de pensiones y jubilaciones. (MR)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Con el fin de garantizar un mejor servicio de los elementos de cuerpos de seguridad estatales, este martes se les aplicó un examen antidoping en el Centro de capacitación y estudios de la policía en Querétaro, anunció la Secretaría técnica del consejo estatal de seguridad pública, **Rosa María Ojeda Martínez**. Sostuvo que la totalidad de los poli cías de la PIM, custodios de CERESOS y los efectivos estatales, fueron sometidos a esta prueba. (MR)

Víctor Aguilera Vera, director de prevención del delito y asistencia a la víctima de la Procuraduría General de Justicia, señaló que actualmente son entre 6 y 8 llamadas a la semana los casos de extorsión telefónica, las cuales en su mayoría provienen del Distrito Federal y del Estado de México. (EL)